
5 Pièces

193 m²

Réf. 7444558

1 370 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Au sein d'un domaine privé et sécurisé proche du village de la Turbie et

Laghet,  à  15  minutes  de  Monaco.Une  charmante  villa  au  style

provençal de 193 m2 et un terrain de 2000 m2 au calme, sans vis-à-vis

avec vue dégagée sur la verdure et les montagnes.Au rez-de-chaussée

une  entrée  donnant  sur  un  séjour  avec  salle  à  manger,  une  grande

cheminée,  une  cuisine  neuve  ouverte  sur  le  séjour,  deux  chambre  et

une  grande  salle  de  bain  et  wc  indépendant.A  l'étage  supérieur  deux

chambres avec salles de bains, dressings et terrasses.Le bien dispose

également d'une salle de sport, d'un sauna, d'un hamam, ...

In  a  private  and  secure  domain  near  the  village  of  La  Turbie  and  Laghet,  15

minutes from Monaco.A charming Provençal-style villa of 193 m2 and grounds of

2,000  m2  in  a  quiet  area,  not  overlooked,  with  an  unobstructed  view  of  the

greenery  and  the  mountains.On  the  ground  floor  an  entrance  leading  to  a  living

room with dining room, a large fireplace, a new kitchen open to the living room, two

bedrooms  and  a  large  bathroom  and  separate  toilet.On  the  upper  floor  two

bedrooms  with  bathrooms,  dressing  rooms  and  terraces.The  property  also  has  a

gym, a sauna, a hammam, a workshop, numerous storage ...
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